

Fecha: 05/11/2024 Vpe: \$405.996 Vpe pág: \$1.035.072

Vpe portada:

\$405.996 Tirada: \$1.035.072 Difusión: \$1.035.072 Ocupación:

Audiencia

15.600 5.200 5.200 39,22% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0 and from the from the first the firs

Pág: 13

Con cierre de calle e invitados especiales

Escuela 18 de Septiembre celebró con emotivo acto sus 66 años

• La ceremonia conmemorativa se desarrolló en el frontis del establecimiento, por calle Arturo Prat Chacón, y contó con la presentación de la Banda Instrumental de la Tercera Zona Naval.

Christian Jiménez cjimenez@elpinguino.cc

na tradición que se reitera todos los años cada vez que está de aniversario la Escuela 18 de Septiembre, es el desarrollo de su acto oficial al aire libre, apropiándose de la calle Arturo Prat Chacón entre Gaspar Marín y Avenida Pérez de Arce, en Punta Arenas Este establecimiento está cumpliendo 66 años en el corazón del histórico barrio de la capital regional que le dio vida.

Su directora, Patricia Barrios Saint-Germain, quien también fuese estudiante de esta escuela, recordó que ésta inició con dos salas de clases a un costado de la Primera Comisaría de Carabineros y que su expansión fue el anhelo de los pobladores del Barrio 18 de Septiembre, todos provenientes de Chiloé. Fue inaugurada el 4 de noviembre de 1958 bajo la dirección del maestro Eladio Fernández.

A su vez, la autoridad de la comunidad educativa comentó que los valores que se imparten a los estudiantes están basados en el lema: "Porque quiero aprender y crecer, soy parte de esta escuela".

"Lo que más queremos es que nuestros niños sean

Lo que más queremos es que nuestros niños sean felices asis-

cual vienen a aprender no solo aprendiza-

je, sino también, a ser personas que convi-

ven en un clima de sana conviviencia".

tiendo a su establecimiento, al

felices asistiendo a su establecimiento educacional, al cual vienen a aprender no solo aprendizaje, sino también a ser personas que conviven diariamente en un clima de sana convivencia. Que sean buenos niños, respetuosos y con un gran sentido de pertenencia", expresó. En la ocasión fue desta-

En la ocasión fue destacada la participación de los grupos de estudiantes vinculados con la sociedad, a través del grupo vocal, el coro estudiantil y el grupo de danza folclórica de los profesores.

Opinión de los estudiantes

Los protagonistas de la jornada fueron los propios escolares, quienes comentaron el cariño que tienen por su colegio.

José Ojeda, de 8° básico B, dijo que la escuela representa su segundo hogar,



Los estudiantes cantaron juntos el himno de la

porque comparte mucho con sus compañeros.

En tanto, para su compañera Viviana Álvarez "es muy especial", ya que algunos de sus familiares también estudiaron en su querido colegio.



Patricia Barrios, directora de la escuela.